

# *Diputado respalda acciones anticorrupción de Gobierno de Venezuela*

---



**Rodríguez calificó como “un hecho muy grave” que funcionarios del Ejecutivo se dedicaran a crear fortuna dilapidando los recursos del Estado y particularmente de la industria petrolera nacional.**

Caracas, 20 mar (RHC) El presidente de la Comisión Permanente de Energía y Petróleo de la Asamblea Nacional de Venezuela, Ángel Rodríguez, respaldó este lunes las acciones judiciales anticorrupción impulsadas por el Gobierno de Nicolás Maduro.

Que sobre los implicados en estos hechos caiga todo el peso de la ley, exigió el diputado en una nota de prensa.

Rodríguez calificó como “un hecho muy grave” que funcionarios del Ejecutivo se dedicaran a crear fortuna dilapidando los recursos del Estado y particularmente de la industria petrolera nacional.

El legislador recordó que la grave crisis que vive Venezuela es consecuencia de los casi nueve años de las sanciones internacionales criminales, por lo cual resulta inaceptable que ciertos funcionarios, «disfrazados de revolucionarios» actúen de esta manera inadecuada para perjudicar aún más a la población venezolana.

Rechazamos y condenamos estos bochornosos hechos de corrupción y pedimos medidas judiciales ejemplarizantes, remarcó.

Rodríguez reiteró su absoluto respaldo a las acciones de la Policía Nacional Anticorrupción y del Gobierno bolivariano para acabar con el flagelo de la corrupción que tanto daño le ha hecho a la República Bolivariana.

Estimó importante mantener activos todos los canales de denuncia para que la colectividad pueda presentar todos los casos de manera rápida y eficiente.

La Policía Nacional Anticorrupción de Venezuela informó el viernes que inició una solicitud ante la Fiscalía para encausar judicialmente a un grupo de individuos que podrían estar implicados en graves hechos de corrupción administrativa y malversación de fondos.

Apuntó que estas personas violaron el sagrado juramento de “honestidad, moral y ética” que realizaron para asumir las responsabilidades asignadas, y actuaron en clara acción lesiva de los intereses y necesidades de la República y sus habitantes.

El Ministerio Público emitió la víspera un comunicado, firmado por el titular de ese órgano, Tarek William Saab, en el que informó sobre la designación de los fiscales nacionales 50, 67, 69, 85 y 94 con competencia plena en las materias de corrupción, delincuencia organizada y derechos humanos.

Saab reiteró en un comunicado su compromiso de lucha contra la corrupción y búsqueda de la justicia en aras de proteger los intereses de la nación.

También ayer el Partido Socialista Unido de Venezuela apoyó en un documento las acciones emprendidas por el Estado para fortalecer la lucha contra la corrupción.

Sin confirmarse por fuentes oficiales, medios de prensa informaron de la detención el fin de semana del jefe de la Superintendencia Nacional de Criptoactivos y actividades conexas, Joselit Ramírez; del presidente del Circuito Judicial Penal de Caracas, Cristóbal Cornieles, y del juez José Maxcimino Márquez.

Además del alcalde del municipio Las Tejerías, estado de Aragua, Pedro Hernández, y el diputado del oficialismo Hugbel Roa. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317197-diputado-respalda-acciones-anticorrupcion-de-gobierno-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**